

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	01/09/2016
Mención	Con arraigo nacional quedaron los cinco estudiantes formalizados por increpar a rector de la U. Alberto Hurtado. Habla Eduardo Silva SJ, rector UAH.

Con arraigo nacional quedaron los cinco estudiantes formalizados tras los serios incidentes registrados en la U. Alberto Hurtado.

- El más afectado fue el rector de la universidad quien fue increpado por estudiantes.

Habla.

- Audio de la funa al rector
- Eduardo Silva, rector de UAH
- Carolina Tohá, alcaldesa de Santiago
- Ignacio Sánchez, rector de la U. Católica

Conduce: Paula Bravo y Mauricio Bustamante